

MEDICAL : Urgences Médecins Oise va ouvrir une troisième antenne à Compiègne

La structure de santé URGENCES MEDECINS OISE va ouvrir une nouvelle antenne de 200 m² à Compiègne, ouverte 24/24 et 365 jours par an pour des consultations non programmées afin de désengorger les services des urgences et de faire face au phénomène des déserts médicaux. L'ouverture est espérée pour fin septembre. Cette troisième antenne, après Creil et Beauvais, permettrait à Urgences Médecins Oise de couvrir « au moins 95 % du département ».